



The Rotary Club of Yahata West Japan

# WEEKLY REPORT



2020.2.7 NO.2539

八幡西ロータリークラブ



ROTARY CONNECTS  
THE WORLD  
ロータリーは  
世界をつなぐ

2019～2020年度  
会長 岸野 玲  
副会長 谷 良樹  
幹事 三島 靖男

例会場・事務局 北九州市八幡東区西本町1-1-1千草ホテル  
TEL093-681-0694 FAX093-681-0984  
例会日:毎週金曜日 12:30～13:30

《会報委員会》  
福田 学 貞方 友明 坂本 敏弘 藤本  
生男 太田 信博 溝上 智彦 金久保 和  
RID2700地区灘谷和徳ガバナーメッセージ  
「不易 流行」  
八幡西RC岸野玲会長メッセージ  
「活動しよう! 八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ① 2月14日(金)の例会は変更して15日(土)第3G I・Mに参加  
② 2月21日(金)“クラブアッセンブリー”(第3G I・Mの報告)

## 本日の例会 2020年2月7日(金)

- 君が代斉唱
- ロータリーソング “それでこそロータリー”
- 来客紹介
- 出席状況の報告
- 祝誕生 江崎 嘉春君 S38年2月5日  
廣田 豊君 S47年2月5日  
舟木 義治君 S14年2月7日
- 会長の時間
- 各委員会報告
- ニコニコボックスの報告
- 幹事報告
- 卓話 「写真家が語る“美しい女性たち”」  
フオスタジオ FU 代表者・写真家 木寺一路様

## 幹事報告

幹事 三島 靖男

1) 例会臨時変更のお知らせ・

★若松中央RC

①2月 5日(水) 18:30～ 酒友愛

②3月11日(水)の例会は  
8日(日) 12:30～ 若松市民会館

★小倉中央RC

①3月 2日(月)の例会は

2月29日(土) 14:00～ リーガロイヤルホテル小倉

②3月30日(月)は休会

## 誕生日おめでとうございます



櫻井 久紀君

昭和44年1月31日生

今日で、51歳になります。

また、タバコをやめて3年になりました。

先日、免許証の更新に行ってもいりましたが、視力検査で4回もやり直しをしました。自分の老化をつづく感じる1日でした。

中山 祥太郎君

昭和59年1月30日生

誕生日祝いありがとうございます。36歳になります。

大勢にお祝いいただき、大変嬉しく思っております。今後もご指導ご鞭撻の程宜しくお願いします。

## <中村克己君からのご案内>

昨年度の、第16回北九州オープンゴルフトーナメントを九州ゴルフ倶楽部八幡コースで開催させて頂きました。その際に、当クラブ会員様からもたくさんのご協賛をいただきまして、本当にありがとうございました。

本年度は若松ゴルフ倶楽部にて、4月4・5日に開催することが決定しました。今年も、ご協賛お願い出来たらと思っております。

皆様、宜しくお願い致します。

## 前例会の記録 1月31日(金)

### 出席報告

例会食事カロリー 1,050Kcal

会員数

51名

- ・当日の出席者 39名
- ・ゲスト数席者 名
- ・ビジター数 名
- ・会員出席率 79.59%
- ・1月17日の修正出席率 88.00%

## 会長の時間

会長 岸野 玲

巷では、新型コロナウイルスが流行っています。

WHOも緊急事態宣言を出しました。

私も出張先では、気を付ける様にしています。

薬局では、マスクが品薄となっていますので、皆さまも手洗いうがいをする様に心掛けてください。

話は変わりますが、4月11・12日にあります地区大会の参加者が少ない様です。1日だけでも構いませんのでスケジュールを調整して、参加お願い致します。

## &lt;卓話&gt; 「新会員自己紹介」



江藤 賢一君

昨年の12月から入会させていただきました、江藤です。

家族構成や、今気になってる事などを含め自己紹介させていただきますと思います。

名前は、江藤賢一です。

昭和42年3月24日生まれの現在51歳です。

血液型はよくA型と言われますが、B型です。

動物占いでは、狼になっています。自己流、マイペースが大好きな自由人が多い様です。

住まいは、遠賀郡水巻町です。

八幡西区の年金病院で誕生し、2人兄弟の長男です。

子供の頃は、とにかく勉強嫌いで通知表は1や2しか無かったのを覚えています。

そろばんをスケート変わりにして遊んだり、人前で歌うのも苦手でしたし、図工も最後まで作りあげることがありませんでした。

とにかく勉強が苦手でした。学生時代には、音楽に興味を持ちました。自分で演奏するわけではありませんが、色々なライブハウスに出掛け演奏を聴いて楽しんでいました。今でも、この趣味は続けております。

工業系の大学を卒業後に、新車の販売店に勤続13年程在籍しておりました。1000台程の車を販売し、たくさんのお客を学びました。その当時に、昨年まで一緒に仕事をしてました、高橋さんと出会いました。かれこれ30年程のお付き合いをさせていただいております。

平成15年に保険の仕事に移りまして、今、17年になります。

家族構成は、妻と長男27歳と次男24歳で、2人共就職しております。後、15歳になる愛犬がいて、何度か大林先生にお世話になったことがあります。

話しは変わりますが、今心掛けていることがあります。

先日、保険会社の研修でアンガーマネジメントを学んで来ました。怒りをどう抑えるかという事なんですけど、車の運転中や、社員に対してなど苛々する事があります。怒りを抑えるには、6秒間やり過ごせば抑えられるらしいです。例えば席を立ったり、他の事を考えたり、音楽を聴くと良い様です。ただし、毎日トレーニングしないと効果がないらしいので、毎日励んでおります。

最後になりますが、地域の保険代理店として吉田保険さんに、追い付ける様に様々な知識を付けて頑張っておりますので、宜しくお願いします。



中山 祥太郎君

東亜非破壊検査(株)は、枝光で歯科医をしてました、祖父が副業で始めました。昭和37年から始め、現在58期目になりました。4年前に父から私が会社を受け継ぎました。非破壊検査の仕事内容は、大手石油プラントさんや化学プラントさんなどの設備のメンテナンスのお手伝いをさせて頂いております。

当クラブへの入会は、小嶋会員からお誘いを頂きました。

私の自己紹介ですが、生年月日は、昭和59年1月30日の36歳です。北九州市に24歳まで住んでおりました。枝光中学卒業で、成績はオール5で生徒会長をしていました。その後、東筑高校に入学しラグビー部に入部しました。当時のラグビーは、東福岡を2年連続倒した時期で、かなりハードな練習のおかげで勉強する時間ありませんでした。成績は1や2ばかりでした。大学は九州工業大学を経て大学院にも2年間通いました。就職は、愛媛県に本社がありボイラーなどを作っている、ミウラ工業に入社しました。担当部署は、水処理技術部でした。白衣を着て研究開発をしてました。その当時に、父が病に倒れてしまったのをきっかけに東亜非破壊検査(株)に入社しました。全国にある小さな拠点で、現場3年程体験して本社に戻りました。そして、3年前に代表取締役となりました。今は、ただ日々勉強中で色々皆様からご指導いただけたらと思っております。

私は昨年に結婚して、12月8日に娘が生まれましたが12月、1月は私が忙しいため、2人はまだ妻の実家にいます。娘には、まだ2回しか会っていないので実感が沸いていませんが、明日2人を迎えに行きますので今からワクワクしてます。

趣味は、筋トレです。きっかけは2年前に、暴飲暴食から体重が90キロまでなっていました。それから、1日10Km、3ヶ月で1000Km走りました。結果、体重65キロまで落としました。フルマラソンで4時間を切りましたが、3時間30分の壁にぶつかりマラソンは断念して筋トレを始めました。筋肉が付いて71キロまで増えましたが、ベンチプレスは100キロあげれますし、懸垂は連続20回出来る様になりました。

最後になりますが、皆さん今後も宜しくお願いします。

## 【ニコニコボックス】

- ・新会員自己紹介よろしくお願い致します。  
三島、岸野、赤田、吉田浩二、藤本、八尋、江藤、吉田総次郎、貞方、是此田、有松、河島、神尾、安東、中村、井上、緒方、大林、永吉の諸君
- ・誕生自祝 櫻井、中山の諸君